



きずな

安久小学校だより 令和3年4月号

【教育目標】

「ふるさとを愛し、自ら学び、心豊かに、たくましく生きる児童の育成」

～やる気・気づき・根気・絆をはぐくむ安久ならではの教育～

令和3年度スタート!



新しい1年生41名を迎え、286名で、令和3年度が本格的にスタートしました。「学校だより」を担当します校長の瀬戸山由香里です。4月に富岡校長先生からバトンタッチしました。チーム安久として、学校の教育目標である「ふるさとを愛し、自ら学び、心豊かに、たくましく生きる児童の育成」の具現化に邁進していく所存です

子供たちにとっては、「楽しい学校」、先生方にとっては、「やりがいのある学校」、保護者の皆様や地域の方々にとっては、「安心な学校」になるよう精一杯頑張りたいと思います。本校の教育に御理解と御協力をよろしくお願いいたします。

安久小学校のいいところは?

子供たちに「安久小学校のいいところ」を聞いてみました。その中から2つ紹介します。

■挨拶



朝、校門の前で、「〇〇地区〇〇班。今日も一日頑張ります。おはようございます。」と挨拶をします。朝から「やる気」が伝わってきます。

■ボランティア活動



みんなのため、学校のためにできることを、できる時間に率先して取り組んでいます。どんな小さいことでもいいので、自分で気付いて行動できる人になってもらいたいです。

子供たちへのメッセージ



学校に入ると校舎改築記念碑があります。そこには、宮崎県の偉人「若山牧水」の短歌が書かれています。

若竹の伸びゆくごとく子ども等よ 真直ぐにのばせ 身をたましひを

子供たちには、「自分のことを大好き」になってもらいたいです。自分のよさをたくさん見つけてほしいなあと思います。

自分の命は自分で守る

いよいよ大型連休です。

- ・交通安全には十分気を付けましょう。
- ・新型コロナウイルス感染防止を意識して過ごしましょう。(マスク着用 手指消毒 ソーシャルディスタンス など)

各御家庭での工夫によって、楽しい大型連休になることを願っています。

